



Avant propos:

C'est le temps des vacances mais les activités ne s'arrêtent pas vraiment. Nous avons de bonnes nouvelles sur l'avancement des cultures à Samandéni. Nous encourageons les enfants et le personnel qui contribuent au bon développement des plantations.

Jean-Paul Fouilloux

FETE DE LA TABASKI A LA MAISON DES ENFANTS DE SAMANDÉNI

Il y a quelques jours c'était la Tabaski à Samandéni tous les enfants ont fait la fête autour d'un bon repas.

C'est un moment convivial qui regroupe tous les orphelins de la Maison des Enfants.

Bravo à toute l'équipe pour l'organisation de ce moment de partage entre les communautés.



FÉLICITATIONS

Félicitations à Rose et Roseline deux sœurs jumelles pensionnaires de la Maison des Enfants de Samandéni qui ont réussi le Certificat d'Études Primaires.

Ainsi elles vont pouvoir continuer leurs études en 6eme au collège.

Félicitations à toute l'équipe pour avoir mené vers le succès nos deux pensionnaires.

DÉVELOPPEMENT DE L'AUTONOMIE FINANCIÈRE DE L'ORPHELINAT DE SAMANDÉNI

Dans le cadre du projet de développement de l'autonomie financière de la Maison des Enfants de Samandéni après la récolte de 500 kg d'oignons qui sont actuellement remisés pour être vendus dans quelques semaines c'est la culture de 7500 m2 de maïs frais qui seront prochainement à maturité.

Ensuite cela sera le moment de planter le riz pluvial.

La marche vers l'autonomie financière de la Maison des Enfants de Samandéni continue.

Félicitations à Albert et Alidou nos deux cultivateurs



LE TEMPS DES SEMENCES A LA MAISON DES ENFANTS



A Samandéni après les opérations de labourage du terrain et une bonne pluie c'est le moment de semer le maïs et le Bis-sap.

Les pensionnaires de la Maison des Enfants participent à cette opération accompagnés par le personnel. Ces cultures vont contribuer à l'alimentation des orphelins.



LE PITCHAK EN VENDEE

A l'occasion des rencontres de la Confédération Nationale des Foyers Ruraux en Vendée au début du mois de juin 2024 le pitchak était à l'honneur. Avec Isabelle les participants ont pu découvrir ce jeu et apprendre à le fabriquer.



LE PTICHAK A L'ECOLE DE MONTALEIGNE A SAINT LAURENT DU VAR

A l'occasion de la journée des sports organisée à l'école de Montaleigne sur la commune de Saint Laurent du Var le pitchak était à l'honneur.

Les enfants de l'école ont pu apprendre à fabriquer les pitchaks et ensuite jouer avec.



COLLECTE DE FOURNITURES SCOLAIRES

Pour les enfants de l'association
Le Neemier France

à partir du 1er Juillet

La maison des Enfants de Samandéni au Burkina Faso
accueille des orphelins et les accompagne dans leur
scolarité.



Un grand merci à
l'AGASC et au Centre
Social Gueyeurs Agasc
pour cette initiative
dans le cadre de l'ate-
lier solidarité mis en
place entre l'association
le Neemier-France et le
Centre Social

L'ATELIER SOLIDARITE
mis en place par le Neemier
au Centre Social « Les
Gueyeurs » fonctionne de-
puis le mois de janvier 2024.
Au cours des 6 premiers
mois de fonctionnement
nous avons mis en place 6
actions en partenariat avec
les animateurs du Centre
Social.

Dans cette action nous
sommes soutenus par la
Caisse d'Allocations Fami-
liales des Alpes Maritimes
et les services de l'État
dans le cadre du FDVA
(Fond pour le Développe-
ment de la vie Associative)
Au 2ème semestre nous al-
lons poursuivre le pro-
gramme que nous nous
sommes fixé.



Partenariat avec le Centre Social
« Les Gueyeurs »



ATELIER SOLIDARITE 2024

L'atelier solidarité a pour but de développer la notion de solidarité auprès des pré-adolescents et des adolescents du quartier des Pugets de Saint Laurent du Var en organisant diverses activités autour de ce thème

Mercredi 17 Janvier

Sensibilisation avec les familles et
les adolescents

Mercredi 7 Février

Séance initiation Pitchak pour les 7/10
ans

Lundi 12 Février

Enregistrement de l'émission « Esprit
d'initiatives (France Inter avec les 7/10
ans du groupe Pitchak

Mardi 27 Février

Initiation au jeu de l'Awalé pour les
familles

Mercredi 28 Février

Intervention Pitchak pour les ados

Mercredi 24 Avril

Discussion en visio depuis l'orphelinat
de Samandéni au Burkina Faso entre
les enfants et familles du Centre Social
et les enfants de l'orphelinat.

Du 30 Juin au 31 Août

Lancement par le Centre Social « Les
Gueyeurs » d'une collecte de fournitures
scolaires à destination des Enfants du
Village de Samandéni au Burkina Faso



De Septembre à Novembre:

Vente de gâteaux, devant les écoles au
profit des actions de l'association le
Neemier au Burkina Faso.

Samedi 14 Septembre

Participation à la Fête de rentrée de
l'AGASC

Mercredi 9 Octobre

Forum de la solidarité au Centre Social
avec les partenaires locaux de la solida-
rité : Croix Rouge, Restos du Cœur, As-
sociation Porteur d'espoir, Lions Club,
Association Le Neemier etc...

Les 21, 22 et 28, 29 Octobre

Ateliers écriture et illustration pour fa-
milles et adolescents.



Pitchak

Jeu de l'awalé



Les partenaires du projet



Association Le Neemier-France

Tel: 07 77 30 67 86 Mail: neemier.france@free.fr

Composition du nouveau Conseil d'Administration du Neemier

Suite à l'Assemblée Générale du 23 Mars
2024 et au Conseil d'Administration du 25
Mai 2024 le Conseil d'administration est
composé de la façon suivante.

Coprésident: Jean-Paul Fouilloux

Coprésident: Franck Yougbaré

Secrétaire Générale: Leïla Théri

Secrétaire adjointe: Cathy Delahaye

Trésorière: Isabelle Vintonen

Trésorière adjointe: Nicole Halloin

Administrateurs:

Véronique Balleret

Jessica Mansoni

Viviane Fouilloux

Serge Gabriëlich

Philippe Thélen

Dominique Novak

Muriel Sautier

Claude Ben Sakkoun

Elène Touboul

Samantha Carréga



Prochaines activités

Samedi 7 Septembre 2024 de 14h à 20h

Participation au "Forum de la Culture et du Sport"
Complexe sportif Layet à Saint Laurent du Var

Samedi 14 Septembre 2024 à partir de 13h30

Participation à la fête de rentrée de l'AGASC
Parc Layet à Saint Laurent du Var

Dimanche 15 Septembre 2024 de 10h à 18h

Participation à Villeneuve'Africa
au pôle Culturel Auguste Escoffier à Villeneuve Loubet

Octobre/Novembre 2024

Campagne "chocolats solidaires de Noël "

Samedi 19 et Dimanche 20 Octobre 2024

Week-end solidaire au village de la Penne (06)
Expositions, projections, vente de produits, repas

Samedi 26 Octobre 2024

Les 10 ans du Neemier

15 Novembre au 8 Décembre 2024 (sous réserve)

Mission au Burkina Faso

Samedi 9 Novembre 2024

Participation au "marché d'ailleurs" dans le cadre du
festival Africain Bagiliba à Fayence (83)

Dimanche 8 Décembre 2024

Participation au marché solidaire d'Antibes (06)
sur l'esplanade de la Garoupe

Samedi 14 Décembre 2024

Marché de Noël au village de la Penne (06)

Siège social: 231 Avenue du 11 Novembre 06700 Saint Laurent du Var

Tel: 07 77 30 67 86 E-mail: neemier.france@free.fr

Site internet: neemier-france.com